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Indicação nº 5341/2021

Indico estudo para a instalação de uma 
lombofaixa em frente a Coxinha Dourada de 
Bueno de Andrada nº 670, localizado na 
Avenida Dr. Nilo Rodrigues da Silva.

Indico ao Senhor Prefeito Municipal a necessidade de entrar em 

entendimento com o departamento competente, no sentido de que sejam realizados 

estudos na possibilidade de viabilizar a instalação de uma lombofaixa em frente a Coxinha 

Dourada de Bueno de Andrada nº 670, localizado na Avenida Dr. Nilo Rodrigues da Silva, 

Bueno de Andrada distrito de Araraquara.

Conforme visita in loco realizada no dia 01 de dezembro, foi possível 

constatar, juntamente com o Coordenador de Trânsito Nilson Carneiro, as seguintes 

condições: grande tráfego de pedestres e crianças pela rua, ciclistas, passagem de ônibus, 

alta velocidade dos condutores de veículos nesta área causando grandes transtornos aos 

moradores dessa região.

Importante mencionar a existência de uma lombofaixa no sentido Matão – 

Araraquara que está com a sinalização totalmente apagada dificultando a visão dos 

motoristas e pedestres, solicitando reforço na pintura. Mesmo com a existência de uma 

lombofaixa em apenas uma parte da via, não tem sido o suficiente para realização da 

travessia, assim como a existência da faixa de pedestres do outro lado da via (em frente a 

Coxinha Dourada) não tem sido efetiva na segurança dos pedestres na região. 

O espaço tem grande tráfego em razão da existência de comércios, unidade 

da Polícia Militar, por ser próximo do pedágio do distrito de Araraquara e Matão, e por conta 

da famosa Coxinha Dourada de Bueno de Andrada, que reúne centenas de pessoas por dia 

também ser ponto de encontro de ciclistas da região.

Diante do exposto, solicito maiores estudos na possibilidade de viabilizar a 

instalação de uma lombofaixa em frente a Coxinha Dourada de Bueno de Andrada nº 670, 

localizado na Avenida Dr. Nilo Rodrigues da Silva, Bueno de Andrada distrito de Araraquara, 

assim como a revitalização da sinalização da lombofaixa existente.
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Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos e estima e apreço.

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 6 de dezembro de 2021.

FABI VIRGÍLIO
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(Lombofaixa de quem vem de Matão pra Araraquara)
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(De Bueno pra Matão inexiste a lombofaixa, dificultado a locomoção dos pedestres)
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